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Anfrage: Bündnis bezahlbares Wohnen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

der Stadtrat hat Anfang 2017 beschlossen, ein "Bündnis für bezahlbares Wohnen" ins Leben zu rufen. 

Um auf dem aktuellen Stand der Entwicklungen zu sein, gestatte ich mir, Ihnen folgende Fragen zu 

stellen:  

 

1. Wer ist Mitglied in diesem Bündnis?  

2. In welchem Intervall finden die Sitzungen statt?  

3. Für wann ist die nächste Sitzung geplant? 

 

Ich danke Ihnen im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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